

NATURAL**Corre para salvar los ríos**

Felipe Cancino es un destacado deportista chileno de trail running convertido en un referente sobre cómo el deporte y el activismo pueden ir de la mano. En entrevista con *El Sol de México* platica del estreno del documental *Corriendo Para Salvar Una Cuenca*.


ESTRENA NOCHE DE FUEGO
Ganadora en Cannes,
llega a los cines

Danny Glover produjo la cinta basada en una novela de Jennifer Clement para "humanizar" la violencia, dice en entrevista.



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **MIÉRCOLES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2021** | AÑO LVI | NO. 20,162 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

INFORME DE LA PATRULLA FRONTERIZA

Polleros ganaron hasta 350 mdd durante julio

ROXANA GONZÁLEZ

Las cifras récord en detención de migrantes dejaron jugosas ganancias a los traficantes

Las ganancias de los traficantes de personas o polleros ascendieron a 350 millones de dólares durante julio pasado, cuando la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos reportó una detención récord de 212 mil 672 migrantes en el límite con México.

De ellos, 43 mil 626 mexicanos y 111 mil 624 extranjeros, en su ma-

yoría centroamericanos, quienes fueron detenidos por primera vez y declararon haber contratado a un traficante para cruzar. El resto de las detenciones se registran como reingresos, revela la Patrulla Fronteriza.

La mayoría de los connacionales reportó durante su detención haber pagado al menos cua-

tro mil dólares al traficante, mientras los migrantes de otras nacionalidades pagaron unos ocho mil dólares, lo que da un total de 267 millones 484 mil dólares. Sin embargo, la cifra llega a unos 350 millones de dólares al considerar a aquellos indocumentados quienes no quisieron reconocer el pago por temor a represalias, de acuerdo con un reporte de la Patrulla Fronteriza consultada por *El Sol de México*.

La zona de la frontera más rentable para los polleros, según

la Patrulla Fronteriza, es la que comprende entre Ciudad Juárez, Chihuahua, y El Paso, Texas, en donde fueron detenidos 51 por ciento de los migrantes que refrieron haber pagado a un pollero.

El informe advierte que el tamaño de la industria del tráfico de migrantes puede ser hasta 20 veces mayor a lo generado durante julio pasado, mientras "la capacidad policial en ambos lados de la frontera para atacar a los traficantes de personas está superada". **Pág. 4**

ESCRIBEN

Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
 Alberto Aguilar **Pág. 23**
 Roberto Aguilar **Pág. 25**

REGRESO A CLASES
Casi 10 mil contagios entre menores de 17

Desde la reapertura de las escuelas, nueve mil 941 menores de 17 años de edad se contagiaron de Covid-19. "A pesar de que llevamos ya dos semanas desde que se abrieron las escuelas, el pasado 30 de agosto, no ha repuntado la epidemia en personas menores de edad, en general va a la baja, pero el grupo específico de menores de edad no se ve indicación de que esté repuntando", dijo Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud. Esos casos representan menos de 10 por ciento del total y más de 95 por ciento son leves, "esto nos da mucho gusto", señaló en la conferencia mañanera. **Pág. 6**

FALLA DE BBVA
Prevén multa de 12 mdp
 Fuentes cercanas al proceso calculan ese monto por la suspensión del servicio en sus cajeros automáticos, app y pagos con tarjeta el domingo. El regulador ya pidió un informe. **Pág. 23**

NUEVO LÍDER DE CONCANACO
Reactivar es la prioridad
 La actividad económica debe seguir sin cierres ni restricciones de horario, dice a *El Sol de México* Héctor Tejada, de la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo. **Pág. 22**

www.elsoldemexico.com.mx

\$11. MAÑANA NO SE IMPRIME ESTE PERIÓDICO. CONSULTE NUESTRA PÁGINA WEB PARA MANTENERSE INFORMADO EN TIEMPO REAL


Vacunan a niños de Coahuila

PIEDRAS NEGRAS. Hijos de mexicanos que trabajan en las maquilas y los campos agrícolas de Eagle Pass, en Texas, fueron trasladados ayer en camionetas al puente fronterizo para recibir su dosis anticovid. Así, Coahuila es el primer estado en el país en vacunar a menores de edad. Las mil 500 vacunas del laboratorio Pfizer-BioNTech fueron donadas por el gobierno de Texas y empresas estadounidenses. Llegarán más dosis para menores, según autoridades estatales. **Pág. 6**